

南の風

- ・巻頭言
- ・交通安全教室 運動会
- ・「全校歩き遠足」への支援のお願い
- ・6月の予定



「大人のあいさつ隊」始めました

校長 若狭 陽一

これは、5月初旬の登校風景です。地域の方と子どもたちとのあいさつが響き渡り、とても心温まる一コマでした。さらに、あいさつ指導は、「声を出しましょう」という指示的な指導よりも、大人側から声を出し、互いに「やってよかった」「されてよかった」という、心地よい体験をさせることが何よりも大切だと考えさせられました。駆けつけていただきました地域学校協働本部の皆様、本当にありがとうございました。

あいさつ運動は、「自己肯定感を育む」ためにはとても大切な活動です。

しかしながら、朝の時間帯は、学校職員にとって、授業等の業務の準備をしたり、教室で子どもと触れ合ったりする貴重な時間です。そのため、写真のような校門前でのあいさつ運動を日常的に行うには無理があります。そこで、保護者、地域の皆様のお力をお借りしたいのです。具体的には、参加できる方が参加できる時に行う「大人のあいさつ隊（仮称）」です。何よりも、私を含め、参加した大人が温かい気持ちになることを目指します。大人の温かい気持ちは、きっと子どもにも伝わるはずです。南小学校の伝統である「A・K・R運動」のA（あいさつ）をより活性化するため、よろしく願いいたします。



実施日時：毎月の第1月曜日 朝7：30～8：00

内 容：校門前に整列していただき、登校してくる児童とあいさつを交わしていただきます。

参 加 者：保護者や地域の皆様の有志。持続可能な活動になるように、無理のない形をお願いします。通勤途中に時間の許す範囲で参加いただいても結構です。事前の申し込みは必要ございません。参加できる方が、参加できる日時にご参加ください。「ほんの少しだけ」という方も大歓迎です。

※ 登校中の児童の安全のため、自家用車で校地内に乗り入れることができません。ご不便をおかけしますが、よろしく願いいたします。